
Lecciones del 2014 

Iglesia Bautista  

Mes de MAYO—UNA IGLESIA MAS FUERTE EN FE 

4 de Mayo de 2014 

UNA IGLESIA MAS FUERTE EN EL 2014 

FUERTES EN FE PARA PONER A DIOS PRIMERO 

Lectura Bíblica: Todos los de la lección    

Versículo de Memoria: Lucas 20:25—“Entonces les dijo; Pues dad a César lo que es de César, y a Dios lo que 

es de Dios.” 

Propósito: Enseñar de la importancia de poner a Dios primero por encima de todo en este mundo.  

 

INTRODUCCIÓN: 

Siendo hoy el día de las elecciones en nuestro país muchos son tentados a dejar a Dios de segundo y poner 

primero las elecciones. Son días como hoy que ponen a prueba nuestra fe (lo que verdaderamente creemos y 

seguimos) para ver si verdaderamente somos fieles a lo que creemos y predicamos o si lo hacemos solo por 

conveniencia o cuando no hay nada mejor que hacer. Es una bendición ver a muchos que si tienen una fe 

verdadera pues han escogido estar en la casa de Dios a pesar de haber elecciones en el país. Al elegir a Dios 

primero en este día estamos demostrando que nuestra fe esta puesta en… 

 

I. LA PERSONA DE DIOS—Salmo 91:2 

Si verdaderamente tenemos una fe verdadera entonces confiaremos en Dios por encima de:  

a. Los Hombres—Salmo 118:8. No hay hombre que te pueda dar lo que Dios te puede dar. Tu fe debe 

estar puesta en Dios y no en tu jefe, profesor, maestro, vecino, compañero u cualquier otra persona 

en tu vida. Mantén tu fe puesta en el Señor y póngalo primero como evidencia de que tu fe no está 

puesta en los hombres. 

b. Los Príncipes—Salmo 118:9. No hay político ni gobernante alguno que puede hacer por ti lo que 

Dios puede hacer por ti. Debes demostrar con estar en la casa de Dios hoy y por poner a Dios 

primero que tu fe no está en ningún político sino en el Dios verdadero.  

 

II. LA PALABRA DE DIOS—Salmo 130:5 

El estar en la casa de Dios demuestra que tenemos más fe en la Palabra de Dios que en cualquier otra cosa 

en este mundo. Es la Palabra de Dios lo que nos guiará por el camino correcto—Salmo 119:105, nos alejará 

del pecado—Sal. 119:9-11, nos dará una nueva vida—Salmo 119:107, nos sostendrá—Salmo 119:116, 117. 

Sobre todo por medio de la Palabra de Dios conocemos acerca de la salvación de nuestras almas—Juan 

5:39. El que tiene fe en la Palabra de Dios y la honra, ama y obedece verá grandes bendiciones en su vida. 

Que la Palabra de Dios sea el libro que más lees cada día de tu vida.  

 

III. LAS PROMESAS DE DIOS—Romanos 4:16-22 

Si tienes fe en las promesas de Dios vivirás cada día más y más para Dios haciendo la voluntad de Dios de 

Dios en tu vida porque sabes que Dios nunca te fallará. Esa confianza en las promesas de Dios es lo que nos 

da seguridad de nuestra salvación y al estar seguros que Dios nos ha salvado cada día seremos más 

semejantes a El—I Juan 3:1-3 y II Corintios 7:1. Si de verdad tienes una fuerte fe en las promesas de Dios 

se reflejará en el hecho que eres participante de la naturaleza divina—II Pedro 1:4. Esa fe en las promesas 

de Dios es la razón que pones a Dios primero y no pones las elecciones por delante de las cosas de Dios, 

pues sabes que las promesas de políticos casi nunca se cumplen pero Cristo sí cumple todas sus promesas. 

 

CONCLUSIÓN: 

Hay muchos que dicen que tienen una fuerte fe en su Dios pero realmente en días como hoy se nota quienes 

son los que verdaderamente tienen esa fe que deben tener. Nuestra fe y confianza tiene que estar puesta en 

nuestro Dios, Su Palabra y Sus Promesas. Mantén tu fe en Jehová Dios y no en los dioses de este siglo.  
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Iglesia Bautista  

Mes de MAYO—UNA IGLESIA MAS FUERTE EN FE 

11 de Mayo de 2014 

UNA IGLESIA MAS FUERTE EN EL 2014 

FUERTES EN FE PARA ESPERAR EN DIOS 

Lectura Bíblica: Todos los de la lección    

Versículo de Memoria: Salmo 32:10—“Muchos dolores habrá para el impío; Mal que espera en Jehová, le 

rodea la misericordia.” 

Propósito: Enseñar sobre en qué situaciones tenemos que tener fe para poder esperar en Jehová.  

 

INTRODUCCIÓN: 

Muchos dicen tener fe y hasta profesan tener fe lo suficiente como para ser salvos pero a la hora de la prueba 

pierden rápidamente su fe en Dios y ya no esperan en El sino que se precipitan y hacen las cosas a su manera y 

no como Dios quiere. Es fácil esperar en Jehová cuando todo marcha bien en nuestras vidas pero cuando todo 

va mal y las cosas no mejoran muy rápido en nuestras vidas, allí es donde hay que esperar en Jehová. Tenemos 

que tener fe para esperar en Jehová en momentos de… 

 

I. NECESIDAD—Mateo 6:25-34 

El tener fe en Dios en tiempos de necesidad resulta en esperar en Dios en vez de afanarte y perder la calma. 

El que espera en Dios en tiempo de necesidad es uno que aun cuando no tiene casi nada siempre es fiel en 

diezmar de todo lo que recibe, cumple con sus promesas a Dios en sus ofrendas misioneras, es honesto en 

todas sus transacciones y no hace nada para ganar dinero que no sea del agrado y la voluntad de Dios. Eso 

es esperar en Jehová en tiempos de necesidad—Salmo 37:7-11. 

 

II. ENFERMEDAD—Salmo 41 

Uno de los momentos en nuestras vidas donde se ve que tan fuertes somos en nuestra fe es cuando caemos 

enfermos. Muchos de nosotros no tenemos suficiente fe como para esperar en Dios en nuestras 

enfermedades. Le hacemos caso a todo el mundo menos a la Palabra de Dios y las promesas de Dios. 

Seamos como Ezequías cuando él se enfermó—II Reyes 20:1-7. No seamos como Asa cuando él se 

enfermó—II Crónicas 16:11-13. Si esperas en Dios en tu enfermedad no dejarás de orar, leer tu Biblia, 

asistir a la iglesia si tienes la capacidad de hacerlo, no buscará lo oculto para sanarte, no te enojarás con 

Dios y siempre aceptarás la voluntad de Dios como perfecta. 

 

III. DIFICULTAD—Salmo 42 

Todos pasamos dificultades en la vida pero son esos momentos que demostramos si tenemos la fe para 

esperar en Dios o si vamos a tomar el asunto en nuestras propias manos y arreglarlo a nuestra manera. 

Tenemos dificultades en el hogar, matrimonio, entre amigos y familiares, accidentes, maltratos, abusos, 

injusticias, robos, estafas, engaños, traiciones y mucho más. En todos estos momentos difíciles tenemos que 

aprender a esperar en Dios. Seamos como Ezequías cuando nos vienen problemas—II Reyes 19:1-20. Hay 

veces que Dios quiere que estemos quietos y esperemos en Jehová—Salmo 46. Si esperas en Jehová cuando 

tienes dificultades no vas a recurrir a medios mundanos para solucionarlo, no vas a romper tus promesas o 

votos, no vas a perder la calma o tu temperamento sino más bien estarás dispuesto a perdonar y arreglar el 

asunto.  

 

CONCLUSIÓN: 

Isaías 40:28-31—Muchos dicen que tienen fe y que esperan en Jehová pero eso solo se podrá saber cuándo 

llegan los momentos críticos en nuestras vidas. Si de verdad esperas en Jehová entonces se verá en esos 

momentos en tu vida pues seguirás haciendo la voluntad de Dios y no te amargarás contra Él.  

 

 



Lecciones del 2014 

Iglesia Bautista  

Mes de MAYO—UNA IGLESIA MAS FUERTE EN FE 

18 de Mayo de 2014 

UNA IGLESIA MAS FUERTE EN EL 2014 

FUERTES EN FE PARA DAR 

Lectura Bíblica: Todos los de la lección    

Versículo de Memoria: II Corintios 8:3—“Pues doy testimonio de que con agrado han dado conforme a sus 

fuerzas, y aun más allá de sus fuerzas,” 

Propósito: Enseñar acerca de las razones porque debemos tener fe al dar al Señor.  

 

INTRODUCCIÓN: 

Hay muchos que no dan, no porque no tienen, ni porque no pueden, sino porque no tienen fe. Fe es creer en algo 

aunque no lo pueda ver, palpar o sentir. Si vamos a dar como Dios quiere que demos tenemos que ser fuertes en 

nuestra fe. Nunca darás a Dios lo que debes darle si no tienes fe. Las iglesias en Macedonia eran iglesias pobres 

pero eso no evitó que dieran mucho más allá de sus propias capacidades (fuerzas)—II Corintios 8:1-4. Si vamos 

a dar al Señor más allá de nuestras propias capacidades humanas tenemos que tener una fe muy fuerte. Es por 

eso que es tan importante II Corintios 8:5, pues habiéndose entregados primeramente al Señor tuvieron así la fe 

para dar lo que dieron a la Obra de Dios. Tenemos que ser fuertes en fe para… 

 

I. CREER QUE ES LO DIOS QUIERE—Malaquías 3:8-10; Mateo 23:23 

Hay muchos que desean alegar que el dar los diezmos es algo de la ley y solo para los Judíos, pero la razón 

que dicen esto es simplemente porque no tienen suficiente fe como para darlo y se les hace más fácil negar 

que hay que darlo. El diezmo se dio a Dios antes de la ley—Génesis 14:18-20 y 28:20-22 (Abram y Jacob 

dieron el diezmo y aún no existía la ley). Después de la ley los creyentes dieron con más denuedo para la 

obra de Dios (Hechos 4:34, 35) pero siempre se supo que cada uno daba “según había prosperado”—I 

Corintios 16:2. Tienes que tener fe para creer lo que Dios te manda a hacer, pues si no lo crees no lo harás.  

 

II. CREER EN LAS PROMESAS DE DIOS—Lucas 6:38 

Si vas a dar como Dios quiere que des te sería mucho más fácil si creyeras en las promesas de Dios en 

relación al dar. Dios siempre da de vuelta mucho más de lo que nosotros le damos a Él. Dios está tan 

confiado en que cumplirá su promesa que El reta al hombre a “probarle” para que vea que sí cumple sus 

promesas—Malaquías 3:10-12. Cree en las promesas de Dios y darás con gusto a la obra de Dios—

Proverbios 3:9, 10. Solo tienes que creer que Dios cumplirá en todas sus promesas y sin duda alguna tendrás 

la fe para dar a la obra de Dios.  

  

III. CREER EN LA OBRA QUE SE ESTÁ HACIENDO—Hechos 4:32-37 

Para dar grandes cantidades a la obra de Dios hay que creer en lo que se está haciendo como iglesia. 

Muchos no tienen mucha fe en lo que se está haciendo en la obra de Dios y por lo tanto no dan mucho a la 

obra de Dios. Si de verdad creyeras que la única esperanza para este mundo descansa en la iglesia, si 

creyeras que la venida de Cristo es inminente, si creyeras que no hay institución en la tierra más importante 

que la iglesia, si creyeras en el liderazgo de la iglesia y lo que se está haciendo con el dinero, si deseas que 

tu iglesia impacte la ciudad para Cristo, si crees que la obra misionera es importante y válida entonces darías 

tus diezmos y ofrendas con gusto en la iglesia fielmente. Cuando una iglesia es fiel en dar el resultado es 

que se predicará con gran poder y la Palabra de Dios se promulgará por todas partes—Ver. 33.  

 

CONCLUSIÓN: 

Hay muchos que aún no tienen mucha fe y es por eso que no dan sus diezmos y ofrendas en la obra de Dios. 

Debes leer más tu Biblia y poner a Dios a prueba para que tu fe crezca y puedas tener una fe más fuerte y así 

dar al Señor como Dios quiere que des.  
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Mes de MAYO—UNA IGLESIA MAS FUERTE EN FE 

25 de Mayo de 2014 

UNA IGLESIA MAS FUERTE EN EL 2014 

FUERTES EN FE PARA ORAR  

Lectura Bíblica: Todos los de la lección    

Versículo de Memoria: Marcos 11:24—“Por tanto, os digo que todo lo que pidiereis orando, creed que lo 

recibiréis, y os vendrá.” 

Propósito: Enseñar la importancia de tener fe al orar si vamos a ver a nuestras oraciones contestadas.  

 

INTRODUCCIÓN: 

Una de las razones por que no oramos más es porque no creemos que Dios nos oirá ni que nos contestará. 

Tenemos que tener una fuerte fe en la oración si vamos a ser personas que oramos de tal manera que veamos a 

Dios contestar nuestras peticiones. El orar es pedir. Muchos solo oran a Dios cuando ya no tienen más solución 

o salida a su situación. Tenemos que aprender a orar en todo momento para toda cosa y no solo orar cuando 

todo lo demás fracasa. Si somos fuertes en fe para orar estaremos orando de la siguiente manera… 

 

1. ASEGURADO QUE DIOS ME ESCUCHA—I Juan 5:14 

Los que no oran no lo hacen porque realmente no creen que Dios los escucha. Es cierto que Dios no nos 

puede escuchar si tenemos pecado (Sal. 66:18), si no hemos perdonado a otros (Mateo 6:14, 15), si no 

tratamos bien a la esposa (I Juan 3:7), si pedimos con malas intenciones (Santiago 4:2, 3) y simplemente 

porque no creemos que Él nos escuchará (Marcos 9:23).  

 

2. AGRADECIDOS POR LA RESPUESTA—Filipenses 4:6 

Los que oran con fe oran dando gracias a Dios por aquello que le han pedido a Dios porque saben que Dios 

se lo concederá y con anticipación se lo agradecen. Si de verdad crees que Dios te ha escuchado y que te 

proveerá lo que has pedido entonces de una vez Le darás las gracias por aquello que has pedido—I 

Tesalonicenses 5:17, 18. Tu confianza en Dios te llevará a darle las gracias antes que lo has recibido y eso al 

mismo tiempo hará que Dios te conceda las peticiones de tu corazón.  

 

3. ANTICIPANDO LA RESPUESTA—I Juan 5:15 

Si sabes que Dios te ha escuchado y estás seguro que vendrá aquello que Le has pedido a Dios, entonces 

vivirás anticipando y buscando la respuesta a la petición que le has hecho a Dios. Muchos no tienen las 

respuestas a sus peticiones, no porque Dios no se los da, sino porque no están anticipando tenerlo y las 

respuesta les pasa de largo y por no estar buscándolo, no lo reciben—Mateo 7:7, 8. La razón que muchos no 

tienen es porque no están buscando la respuesta de parte de Dios. Al orar con fe estarás anticipando y 

buscando la respuesta de Dios. 

 

CONCLUSIÓN: 

Lucas 17:5, 6—Cuando tenemos aunque sea un poquito de fe podremos ver cosas grandes suceder en 

nuestras vidas. Tenemos que ser fuertes en la fe para poder orar de tal manera que veamos las respuestas a 

nuestras peticiones. Muchos no ven que Dios les contesta simplemente porque no tienen la fe para saber que 

Dios le escucha, poder dar gracias aun antes de recibir lo pedido y mucho menos para andar buscando la 

respuesta de parte de Dios. Pídale a Dios que te aumente la fe y eso viene por la Palabra de Dios—Romanos 

10:17.  


